

les gouvernemens, qui, après la mort d'Alexandre, furent ou distribués, ou laissés aux principaux chefs de son armée, & il dit qu'elle échut à Frataphernes.

Frataphernes avoit commandé les Parthes, les Hyrcaniens & les Tapiriens à la bataille d'Arbéle, & il ne s'étoit soumis à Alexandre, qu'après l'avoir vu s'avancer jusques dans l'Hyrcanie, ainsi que nous l'apprenons d'Arrien & de Quinte-Curce.

Comme la plupart de ces Gouverneurs devinrent bientôt autant de Rois, & qu'on voit depuis le temps de Frataphernes une suite de Rois en Arménie, se succéder de pere en fils pendant plus d'un siècle, on ne peut pas douter que Frataphernes n'ait pris le titre de Roi, & qu'il ne l'ait transmis à sa postérité. Orontes fut le dernier qui porta ce titre. Il étoit issu, dit Strabon, d'Hydarnes, un des sept Seigneurs Perses, qui, après s'être défait du Mage Smerdis, aspirèrent à la royauté. Par conséquent Frataphernes venoit d'Hydarnes.

Après la mort d'Orontes, l'Arménie fut partagée entre Artaxes & Zadriades, qui avoient servi dans les armées d'Antiochus-le-Grand, & qui apparemment étoient de la famille d'Orontes.